

Les voyages de Lucie ont dû commencer assez tôt pour mettre le plus de chances de son côté. Lorsque je dis assez tôt, c'est aux alentours d'un an; car plus un enfant est stimulé le plus rapidement possible, plus il a de chances d'enregistrer le maximum d'informations.

C'est alors que son premier voyage fut Toulouse .

Nous avons fait la connaissance de madame Delpech, une femme remarquable qui nous a transmis une méthode basée sur la répétition. Cette méthode comportait deux parties: l'une axée sur la psychomotricité (le ramper, le quatre pattes, la station debout...) et l'autre sur l'éveil (les images, le regard, le toucher...).

En résumé, la méthode développe les réflexes primaires et nécessite la présence de bénévoles.

J'ai donc recherché des personnes dans le voisinage qui pouvaient donner de leur temps pour aider Lucie.

J'ai réussi à mobiliser un nombre suffisant de bénévoles (quinze). Il est nécessaire de ne pas être seule du fait de la répétition de la méthode, même si celle-ci est modifiée tous les six mois, et de la fréquence des interventions (deux séances par jour).

<http://dominique31.free.fr>